
Муниципальное общеобразовательное учреждение 

«Волжский городской лицей» 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

Культура страны изучаемого языка 

«Yellow Submarine». 

 
Сценарий вечера по английскому языку, посвященного творчеству группы «Биттлз», для 

учащихся старших классов. 

 

 

 Разработала: 

      Сапарова Н. Н. - учитель английского языка 

       

 

 

 

 

 

 

 

Волжск 

 

Республика Марий Эл 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

«Yellow Submarine», 
Сценарий вечера по английскому языку, посвященного творчеству группы «Биттлз» для 

учащихся старших классов. 

Цели: 

1. тренировать учащихся в устной речи; 

2. развивать навыки аудирования; 

3. познакомить учащихся с творчеством и музыкой «Биттлз»; 

4. воспитывать у учащихся чувство прекрасного, уважение к культуре страны 

изучаемого языка, умение держаться перед аудиторией, выступать на сцене. 

Оснащение: 

аудиозаписи песен «Биттлз», фотографии «Биттлз», выставка книг о «Биттлз»,стенгазета - 

«Восьмое музыкальное чудо света», постеры с высказываниями о «Биттлз», аудиозапись 

группы «Автограф». Оформление зала. 

1. Стенд с фотографиями. 

2. Стенд с грамзаписями «Биттлз». 

3. Выставка книг о «Биттлз». 

4. «Восьмое музыкальное чудо света». 

5. Постеры с высказываниями о «Биттлз». 

Тексты песен: "Yesterday'","imagine","Yellow submarine" 

. Литература 

1. Багиров А. «Биттлз» - любовь моя. 

2. Студенческий меридиан «The Beatles». 

3. ДэвисХ. «Биттлз» - авторизованная биография. 

4. Винер Д. Вместе! Джон Леннон и его время. 

5. The Beatles Songbook. 

Высказывания о «Биттлз» 

«Жили- были три мальчугана и имена им были даны- Джон, Джордж, Пол. Они решили 

собраться вместе, потому что такими они уж были- любили собираться вместе» 

(Джон Леннон) 

«Это нечто большее, чем просто мода, чем просто музыка, чем просто временное 

увлечение. Это- рождение нового стиля жизни». 

(«Пари-матч») 

«Биттлз»- это 4-х головый Орфей» 

(Джордж Мелли, британский критик.) « В отличие от 

Роджерса, Харта и Хаммерстайна, они прекрасные певцы. Своими голосами они могут 

делать всё». 

(Фил Спектор, американский композитор). 

«Биттлз»- лучшие композиторы- песенники со времен Бетховена» 

(Ричард Бакл, британский критик) «Они 

фантастичны! И их звучание, дикция, вкус тоже! Они незаурядны». 

(Дариус Милхауд, 

композитор) 

«У них есть будущее. Они показывают направление, по которому должна пойти музыка». 

(Боб Дилан) 



Ход вечера, 

На сцене - гитара, прислонённая к стулу. В зале гаснет свет. Прожектором высвечивается 

гитара, выходит участник вечера, берёт гитару и исполняет песню «LET IT BE». 

Затем выступает учитель: 

« This year is special for those who are fond of the music. Fifty years ago in the year 1956 was bom a 

group that captured the hearts and souls of the whole generation. The name of this group is "The 

Beatles" .And today we shall try to touch upon some facts of their biography. So we begin.» 

Звучит песня «Yesterday». На экран проецируется портрет « Биттлз». Выходят ведущие. 

1 ведущий: Hello, dear friends! Welcome to our English party. 

2 ведущий: Do you know this song ? Do you like it? We do. Today we want you. To make you a 

wonderful trip" back to the future" and listen to very beautiful music and songs 

1 ведущий :Have you ever heard" The Beatles"? Do you know this band? "The Beaties" is a famous 

rock- n - roll band. Their music was born in the 1960s and is still very popular all over the world 

1 ведущий: More than 20 years have passed since ."The Beatles" sang together for the first time but in 

spite of it their music, their songs touch our hearts and impress everybody. We are sure that in many 

years people will listen to this exciting music and will enjoy it very much. 

1 ведущий : The names of John Lennon, Paul McCartney, George Harrison and Ringo Star are well- 

known in the world. 

Включается видеозапись песни "Girl".На ее фоне - высказывания о группе: 1 «Биттлз»- феномен 

нашего столетия. 2»Биттлз»- это музыкальное восьмое чудо света. 

3. Это нечто большее , чем просто мода , чем просто временное увлечение . Это рождение 

нового стиля жизни. 

4. Или вы нас принимаете за идиотов , или за бездельников. У них нет ни музыкального слуха, 

да и на инструментах они играют довольно плохо. Их пластинки прост о никто не купит. 

5. Они фантастичны! Их звучание, дикция, вкус тоже! Они незаурядны! 

6. Ни одна песня в исполнении вашего ансамбля не будет продана ни на одной выставке 

пластинок. Слава богу, мы покупателей знаем лучше вас. 

7. « Биттлз» - это четырехголовый Орфей. 

8. « Биттлз» - это и религия, и философия и что-то глубоко личное: чуть- чуть грустное и 

чуть-чуть веселое - глоток свежего воздуха в этом душном, пошлом и циничном мире. 

9. 75 % рекламы, 25 % длинных волос, 5 % певческого визга и чудесная атмосфера, за которую 

« Биттлз» должны быть благодарны больше себе, чем Англии. 

10. « Биттлз» - лучшие композиторы - песенники со времен Бетховена. 

11. Сама эпоха «заказала» « Биттлз». Они появились как ответ на запрос своего времени и 

остались на все времена. 

12. Молодежи был необходим свой голос - всеобъемлющий, всепонятный, преодолевающий 

всяческие границы: социальные, политические, идеологические. 

13. Таким стал голос ливерпульской четверки, родившейся в Англии, но покорившей весь мир. 

На экран проецируются виды Ливерпуля. 

1 ведущий. Итак, место действия - Ливерпуль, порт важного промышленного значения, 

расположенный на северо- западе Англии. В его пригородах полно мальчишек с гитарами в 

руках. Среди них Джон Леннон, Пол Маккартни и Джордж Харрисон. Что же касается Ринго 

Стара, то он придет позже. Никто из них не знает, что в недалеком будущем их квартет назовут 

«Восьмым чудом света». Но пока что каждый из них поклоняется заокеанским звездам 

рок-н-ролла, копирует их внешность, манеры и совершенствуется в игре на гитаре. 



1 ведущий : « Once upon a time there lived three boys and they were given the names of John, Paul 

and George. They decided to gather together because they just liked to be together» - так писал 

Джон Леннон о создании « Биттлз». 

(На экране - фотография Леннона.) 

Он всегда был их лидером - самый оригинальный из них, самый мятежный духом. Его влияние 

доминировало в музыке и образе мыслей « Биттлз». Именно Джон был впередсмотрящим. 

Лидером делала Джона сила его личности. Он был видавшим виды скептиком, все видящим 

насквозь, никому не доверяющим, отдающим себе отчет в окружающей фальши. 

(звучит песня « ГII Follow the Sun») На её фоне звучит рассказ о Д. Ленноне. John Winston 

Lennon was born on the 9th of October, 1940 at the Liverpool hospital in Oxford street." He was born 

with blond hair, not too big and not too small. And at the moment I first saw him I knew that he was 

going to be something special',- remembered John's aunt Mimi. The boy was named John Winston 

Lennon'. While a child he was a hooligan but at the same time he liked drawing and secretly wrote 

poems and stones. 

in 1946 john began to go to school but he wasn't a very good pupil .He didn't study for exams and 

always failed. Nobody was able to control john. His favourite subjects at school were painting , 

English and literature. 

When John was 15 ,he heard Bill Haiey and Elvis Presley. Rock-n-roll became not only a musical 

style. Rock-n-roll became a style of life. John was impressed by Elvis Presley so much that he asked 

his mum and aunt to buy him a second- hand guitar and he tried to play it. 

In the spring of 1956 he organized his first band The QuarryMen'. 

2 участник: On the 6 th of July'1957 Paul McCartney heard 'The QuarryMen' in the garden of 

St.Peter's church in Liverpool and liked them. Paul played the guitar much better ihan John and in a 

week became one of them. 

(Ha экране - портрет Пола Маккартни) 

1 ведущий: Он был столь же музыкально одаренным как и Леннон, а в некоторых отношениях, 

его чисто музыкальное дарование превосходило талант Джона. 

2 ведущий: Из анкеты еженедельника « New Musical Express». (Звучит песня «То Know Her Is to 

Love Her»)
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—The colour of your hair. --- Black. 

— Have you got any brothers and sisters? 

— I have a brother called Mike. 

— What about your education? 

— High school. 

— And your hobby? 

— The composing of songs. I like to sleep. 

— Your favourite drinks? 

— Milk. 

— And favourite band? 

— Billy Cotton 

— What do you like? 

— M usic and TV. 

— What don't you like? 

— To shave. 

— What kind of music do you like? 

— Modern jass and rhythm-and-blues. 

— Favourite actors and actresses? 

— Larry Williams .Marlon Brando,Brigitte Bardot, Juliette Greco. 

2 ведущий: Прошло полтора года. В начале 1958 года Пол решил пригласить одного из своих 

школьных товарищей в группу, ему только - только исполнилось 15 лет. Звали парня - George 

Harrison. 

( На экране - портрет Харрисона. Звучит песня « A Devil in her Heart.» На фоне песни - рассказ 

о Харрисоне.) 

George Harrison was the youngest of The Beatles. He was born on the 25tn of February 1943.He was 

the fourth child in the family. George was very independent. When he was two and a half he went 

shopping himself. All the people in their street knew him very well. He went to the same school as 

John and later Paul .George was very special at school. He was a clever boy but he wasn't a good 

pupil. He didn't like the system of education and he didn't obey the school regulations. To save his 

independence he had long hair that wasn't in fashion at that time .And his manner of dressing was 

unusual too.He wasn't fond of music at all. But one day he bought a guitar from one of his classmates 

and began to learn playing. At first he was not a success but after all he did it. 

1 ведущий: « Он казался слишком маленьким,- вспоминал Джон .Я просто не хотел 

знакомиться, с ним. С первого взгляда он не пришелся мне по душе. Но все же мы предложили 

Джорджу вступить в группу, потому что он знал больше аккордов, чем мы с Полом. Каждый раз 

когда мы разучивали какой-нибудь новый аккорд, мы под него сочиняли и мелодию. 

3 участник: At the end of 1958 the boys wanted to rename their group. They changed the names 

many times:" The Moon Dogs",'' Johny and the Moon dogs"," Long Johny and Silver Beatles", and 

at last " Silver Beatles". 

4 участник:In August 1960 they sang in Hamburg and were a success there. And in March 1961 

they sang in the Liverpool's Cavern Club for the first time.They won the musical contest and became 

the best rock-n -roil group in Liverpool. On the third of December 1961 Brian 

Epstein became their manager and in October 1962" The Beatles "became nationally famous in 

England. Their first single record" Love me do" entered the Hit parade at number 17. 

3 участник: The famous Four who recoidea that song were of course John Lennon, Paul Mc Cartney, 

George Harrison, and a drummer Ringo Starr. (на экране- портрет Ринго Стара) 
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2 ведущий: Ringo Starr-это сама сентиментальность. Он пришел в группу последним и 

прекрасно понимал , что ему страшно повезло. Биттлз полностью доверяли ему. Он жизненно 

необходимая часть этой четверки. Он привносил не только сентиментальность, но здравый 

смысл и гуманный подход к жизни. (Звучит песня-« P. S. I Love You». На ее фоне - рассказ о 

Ринго Старре). Ringo Starr the oldest of "The Beatles" was born on the 7th of July 1940. His real name 

is Richard Starkey. He was ill very often and he never finished a secondary school. Ringo was fond of 

the new American music but he dreamt of going to America and becoming a cowboy. At 15 years old he 

began to work as a stuard at the rail-way ferry. He had a very good sense of rhythm and in 1957 his 

friends and he formed a skiffle group .When Lennon ,McCartney and Harrison saw and heard Ringo for 

the first time they liked his manner of playing the drums. On the 17th of August 1962 he became one of" 

The Beatles". 4 участник: In October 1963 "The Beatles" became the most popular band in Great 

Britain and Europe.( На экране - фото с концертов «Биттлз»),Beatlemania spread ail over the 

continent. Radio ,TV, newspapers paid much attention not to the music and songs of the "Beaties" but 

to the hysteria about them. (Видеозапись интервью с Биттлз). 

Beatlemania grew and together with it grew the number of the records with their songs. Only in America 

"The Beatles "were not known yet Jn February 1964 they went to the USA and gave their first live 

concert in Washington D.C. And, of course, they conquered the Americans too. 

1 ведущий: Итак, двери в Америку были открыты настежь. (На экране - портрет Биттлз). 

4 участник: During the sixties" The Beatles" made many records and interesting films.ln the summer 

of 1965 they recorded one of their best albums "Rubber Soul".The two songs of this album become the 

most popular: "Girl" by John Lennon and "Michelle" by Paul McCartney. 

(Звучит-"Michelle"). 

2 ведущий: « Биттлз» творили, играя. Или играли, творя. Умные люди ломали головы, 

выискивая в их песнях аллегорию, подтекст, пятые и десятые смыслы, а все куда проще; как 

всегда, поэзия и здесь возникает из« сора» жизни. Содержание ихъ лирики определено 

вечными темами: радости и горести любви, боль разлуки, тоска одиночества, обязательства 

дружбы, бег времени. Лирические герои Биттлз - простые ребята и девушки и ландшафт песен - 

типично английский. Подростки и юноши 60- десятых не только узнали себя в песнях Биттлз, они 

увидели себя красивыми. 

5 участник: The 29!П of August, 1966, San-Fransisco California, the stadium "Candlestick park". It was 

the last public of the "Beatles". Nobody knew about it yet and maybe "The Beatles" themselves didn't 

realize that it was the beginning of the end. The relationship between Lennon and McCartney became 

very difficult; they disagreed about music, they disliked each other's wives, they disagreed about the 

new manager.



 

6 участник: During the 1970s "The Beatles" went off in different directions. Lennon became a solo 

performer and lived in New York. Paul McCartney formed a pop-group called" Wings". George 

Harrison was rarely seen. Ringo Star began a successful carreer as a film star. But the fans of "The 

Beatles" went on listening to their songs and hoped that some day they will unite again . But... 

( В зале гаснет свет, звучит « Реквием (памяти Джона Леннона) в исполнении группы « 

Автограф» ,На экране- автопортрет Джона Леннона) Один из участников зажигает свечи.Во 

время проигрыша -звучат слова песни" Imagine". 

7 участник: 

Imagine there's no heaven It's easy if you try No hell below us Above us only sky Imagine all the 

people Living for today... Imagine there's no countries It isn't hard to do Nothing to kill or die for And 

no religion too Imagine all the people Living life in peace... imagine no possessions I wonder if you can 

No need for greed or hunger A brotherhood of man imagine all the people Sharing all the world... You 

may say I'm a dreamer But I'm not the only one I hope someday you'll join us And the world will be as 

one. 

(звучит 2ая часть « Реквиема». На экране-фотографии Леннона в хронологической 

последовательности). 

7 участник: Вы можете назвать меня мечтателем 

Но я не один. 

И я надеюсь, что когда-нибудь И вы будете с нами. И весь мир станет единым! ...Вы можете 

назвать меня мечтателем!.. 

(Звучит «Yesterday», на экране - портрет «Биттлз» постепенно включается свет в зале и 

участники уходят со сцены.) 

S 


